

22.11.2023

GLASFASERAUSBAU SCHREITET SCHNELL VORAN

Die Ortsteile Serres und Pinache stehen vor der Vollendung der Versorgung mit Glasfaser. Im Ortsteil Serres wurden bereits 260 Objekte und 350 Haushalte an das Glasfasernetz angeschlossen. Im Ortsteil Pinache ist bereits das Gewerbegebiet mit schnellem Internet versorgt, rund 550 Objekte sind insgesamt in Pinache geplant und werden bis April 2024 fertiggestellt. Der Ausbau in Wiernsheim findet parallel statt. Da im Ortsteil Iptingen bereits vor einiger Zeit Glasfaserleitungen verlegt wurden, schließt sich dieser als letzter Ortsteil an. Die endgültige Fertigstellung in der Gesamtgemeinde Wiernsheim ist für das Frühjahr 2025 geplant.

Es finden wöchentlich Besprechungen zwischen der MSG-Gruppe, der BBV und der Gemeinde Wiernsheim statt, um Missverständnissen und möglichen Problemen vorzubeugen. Der IT-Beauftragte der Gemeinde Wiernsheim, Ralf Benken, bestätigt, dass die Nachfrage nach Glasfaser-Anschlüssen in der Gemeinde sehr hoch ist. Die Leitungen schaffen Geschwindigkeiten mit bis zu 1.000 Mbit pro Sekunde.

Bürgermeister Enz bestätigt den Fortschritt mit Stolz: „Der Ausbau des Glasfasernetzes geht sehr gut voran und trotz der Unannehmlichkeiten durch die Baustellen freuen sich die Bürger*innen auf schnelleres Internet!“.

Die Haushalte erhalten rund zwei Wochen vor Baubeginn eine Information der BBV über den Starttermin und die Dauer der Baustelle vor ihrem Haus. Nach erfolgtem Anschluss erhalten diese einen Internet-Router per Post.



(von links) Geschäftsführer der MSG-Gruppe Jörg Schwendemann, Bürgermeister Matthias Enz, IT-Beauftragter Ralf Benken, BBV-Koordinator Norbert Lemmert, Geschäftsführer der MSG-Bau Daniel Lange

Fotos: Dr. Dietmar Bastian



Wiederherstellung der Gehwege



Gemeinde Wiernsheim
Marktplatz 1
75446 Wiernsheim



Ansprechpartner:
Timon Friedel
timon.friedel@wiernsheim.de
07044 / 23 - 134



VR Bank Enz plus eG
DE21 6669 2300 0030 1509 02
BIC: GENODE61WIR



Bürgermeister:
Matthias Enz